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①目指すは、売上アップ↗ 利益アップ↗ 
人口減少や高齢化など厳しい経営環境の中で、経営の維持・発展には計画的な取り組みが有効

です。一方で、経営計画を作って経営している方はあまり多くないのが実態です。 

計画を作ることにより、売上アップ、利益アップへの道筋ができます。また、資金調達や補助

金の活用で有利になることがあります。商工会が応援しますので、計画づくりに挑戦しましょう。 

②健康チェックで、健康増進↗ 体力アップ↗ 
邑南町商工会では、経営計画作成に取り組む前に、経営の健康診断をお勧めしています。将来

の経営を考える前に、しっかり会社の状態を把握した上で、売上アップ、利益アップの作戦を考

えましょう。 

商工会では、“経営の健康チェック”を無料で実施しますので、是非ご利用ください。 

 

 
 

＜ステップ 1＞ 簡単・健康チェック（財務分析） 

決算書で健康チェックをしてみましょう！商工会の経理システム「ネット de記帳」をご利用

の方は、簡単に分析データが出せます。また、その他の方も決算書があれば、商工会で分析デー

タを提供できます。まずは、商工会にご相談ください。 

→→→もっと経営のことを考えてみたい方は、次のステップへ 

 

 

 

 

 「経営計画？？？ 何から手を付けたら良いかよくわからない・・・・」 

 「貸借対照表？損益計算書？ びーえる？ぴーえる？ 何のこと・・・・？？？」 

！！！心配ご無用！！！ 

経営計画は「作ってみること」から始まります、難しいことはありません。「え！うちってそ

んなにイケてる！？」なんて発見もあるかもしれませんよ♪一緒に経営計画作りましょう！ 

 

計画づくりの第一歩は、自らを知ること 

“ 経営の健康チェック （無料） ”、希望者大募集中！ 
募集期間：平成 30 年 5 月 1 日～5 月 31 日  お問合せ・お申込みは、商工会へ 

＜ステップ２＞ 

○健康診断（経営分析） 

＜ステップ 3＞ 

○経営計画の作成 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業承継についてのアンケート結果報告書について 

 昨年 11月に全会員様を対象に行いました「事業承継についてのアンケート」の結果の集計が

できましたので、別紙にて配布、報告致します。 

 皆様のご協力、誠にありがとうございました。このデータを基に商工会では、会員様ひとり 

ひとりにマッチした支援を続けていきたいと考えております。また、事業承継をお考えの方や、

将来を見据えた相談等、一緒に考えていきたいと思っておりますので、お気軽に商工会にご相談

ください。 

【販路開拓支援事業】出店者募集について 

「自慢のうまいもん」を広島市内のスーパー『フレスタ』で販売してみませんか？？ 

昨年より実施しております、広島県での即売会を本年も開催いたします。昨年参加された事業

者様からは「お客様の生の声をきけてよかった」「広島で腕試しできる良いチャンス」などとい

うご感想を頂いております。 

出店に関する詳細は別紙にてご案内いたします。商工会職員まで、お問い合わせください！ 

 

お困りごと解消！専門家を派遣します！ 

 「センスのいいパッケージ作りたいけど、誰か良いアイディアないかのぅ・・・」 

 「せっかく改装するんなら、モダンな店にしたい！でも誰に相談しようか・・・」 

 「今の就業規則を変えて、若者の採用を目指したい！けどどうしたらいいの・・・？」 

このような皆様の『お困りごと』を解消するプロフェッショナルを無料で派遣します！まずは

今の悩みを私達にご相談ください！お悩みに合わせた専門家を派遣いたします！ 

実施できる枠には限りがあります！お早めにご相談ください！ 

邑智新分野販路開拓セミナーを開催します！ 

 島根県では、新分野を目指す事業者様や、新分野に既に進出された事業者様の販路開拓を支援するため

に、専門家の基調講演を定期的に行っています。もちろん「気になったから」「勉強してみたい」という

きっかけで参加していただけると新しい発見があるかもしれません♪商工会へお問い合わせください＾＾ 

日時：６月 22日（金）13：30～16：30     場所：邑南町中野公民館集会室 

内容：第 1部「エシカルマーケティングの時代～地域産品のものづくりと販路開拓～」講師：北村 貴氏 

   第 2部 事例発表「建設業から欧風レストラン進出」 浜田土建株式会社 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 27日（金）商工会本所２階会議室において、部員 45名（本人出席 28名、委任状出席

17名）が出席し「邑南町商工会青年部通常総会」が開催されました。 

☆議案☆ 

第１号議案  平成２９年度事業報告並びに収支決算報告の承認について 

       ……承認されました。 

第２号議案  平成３０年度事業計画（案）並びに収支予算書（案）の承認について 

       ……承認されました。 

第３号議案  理事辞任に伴う補充選任について 

       ……下記の通りに選任されました。 

旧 監 事 寺 本   了 

新 監 事     植 田  弘 樹 

 本年度は、商工会、役場、仕事づくりセンター、他地区の商工会青年部など、たくさんの団体

と関わりを持ち、自己啓発やセミナーだけでなく、人と人との交流も深めていきたいと思います。

たくさんの人や団体と関わり相手を知ることで、いつも邑南町の中にいると見過ごしがちな「良

いところ」や「悪いところ」を再発見できると考えます。また、邑南町をもっと広めるためには

情報を受ける側に立ち、客観的に自分たちを見つめる必要があると考えました。たくさんの企画

を行いますが、部員全員に１つでも得るものがあるように企画運営してまいります！（部長より） 

                                皆さんよろしくお願い致します！ 

総代会の後には、参加者全員で懇親会を行

い、無事に本年度をスタートできました。 

毎年、勇退される部員さんがいるため部員

増強に努めています！皆さんも一緒に活動し

てみませんか！？本年度も皆で力を合わせて

頑張りましょう！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①サービス等生産性向上 IT導入支援事業（略して、IT導入補助金） 

この補助金は、中小企業・小規模事業者等のみなさまが、自社の課題やニーズに合った IT ツー

ル（ソフトウエア・サービス等）を導入する経費の一部を補助することで、みなさまの業務効率化・

売上げアップをサポートするものです。 

この支援事業の目的は、自社の置かれた環境から、強み・弱みを認識、分析すること 

で把握した経営課題や需要に合った IT ツールを導入することで、業務効率

化・売上アップといった経営力の向上・強化をはかっていただくことです！ 

  ✩応募スケジュール✩ 

 一次公募：4月 20 日（金）～6月 4日（月）※交付決定は 6月 14日（木） 

 実施期間：交付決定日以降 ～9月 14日（金） 

実施報告期間：6月 28日（木）～9月 14 日（金） 

※事業終了後の実施効果報告は 2018年度末から 5年間行います。 

 4月 26日（木）いこい村しまねにおいて、部員 90名（本人出席 36名、委任状出席 31名）

が出席し「邑南町商工会女性部通常総会」が開催されました。 

☆議案☆ 

第１号議案   

平成２９年度事業報告並びに収支決算報告の承認について 

……承認されました。 

第２号議案   

平成３０年度事業計画（案）並びに収支予算書（案）の承認について 

……承認されました。 

第３号議案  任期満了に伴う役員改選について 

……下記の通りに選任されました。（正副部長のみ掲載 敬称略） 

部長 旧：末田 百合子（羽須美） 新：洲濱 真由美（瑞穂） 

副部長 旧：洲濱 真由美（瑞穂） 新：大畑  純子（石見） 

副部長 旧：濱  美都子（石見） 新：森脇  則子（羽須美） 

 

女性部長を長く務められた末田百合子さんは、「合併後から 

今日まで夢中で務めて来られたのも、部員の皆様のご協力が 

あってこそです。大変貴重な体験をさせていただきました。あり

がとうございました。新体制でも、どうか皆様のご協力を賜りま

すよう、よろしくお願い致します。」とコメントされました。 

 新部長の洲濱真由美さんは、「先輩方が作られた土台を大切に

しながら、新体制でも邑南町商工会女性部は元気に活動して 

まいります。どうぞよろしくお願い致します。」とコメントされ

ました。 


